



料金後納

ゆうメール

ナカヤマでんき 嫁のきまぐれ通信

2024.8 第30号

こんにちは☆ ナカヤマ電器(社長:大ちゃん)の嫁 ゆきえです。

先日は 夏のナカヤマでんきまつりに たくさんのご来場ありがとうございました。1日目はとても暑く、2日目は夕方にどしゃ降り☂という天候の中、ご来店頂いた皆様 本当にありがとうございます♡



「ナカヤマ電器のイベントに行った事ないわ~」という方のために、当日の様子をちょっとだけご紹介しますね♪ 今回季節的に暑さが本格的になってくる時期ということで、ご用意した来場記念品は 冷し中華! ちなみに 次回の冬は 千曲市屋代 神尾のこだわり卵 1パック を予定しております。

…が、あくまで予定ですので変更になてもあしからず。笑

今回 イベント案内にはのせられたのであるが、急きよ

「電動カックボード」を借りる事ができたので 試乗体験を行いました!

大人もお子様も 興味津々! 何より大ちゃんが いちばん乗しそうに乗っていました。お昼ごろには 最新調理家電を使って調理実演を行い、ミニおにぎりや豚汁などをご用意。

軽めの昼食を召しあがていたところができるようにな

ていました!



今回は 7/7の七夕がすぐだったので、外に七夕かざりを設置し ☆願いごと☆を自由にかざって頂きました。家族の健康や長寿、平和、宝くじ当選など…願い事が叶うといいで

すね

初の催しとなった『敏男さん&あや子さんの作品展示』ですが、とっても好評だったので 次回も作品をかざらせて頂きたいと思っています! ほんとに細かくてキレイですごいからぜひ見に来て欲しい! たくさんちびっこ達も遊びに来てくれてとても賑やかな2日間でした。また遊びに来てね!



夏のおでかけは夜に行くべし!

千曲市内の小中学校は もう夏休みですね! 夏休み中はどこにでかけたりしますか? 近年の夏の日中のおでかけは 熱中症や紫外線対策など 何かと気をつがいます。でもおでかけはしたいですよね😊 そこで、夜の涼しくなった時間にでかけるのはどうでしょう? 最近は 花火大会やお祭りだけでなく いろいろなイベントが夜に開催されています! 私のオススメはやっぱり 動物園! 私が以前働いていた 須坂市動物園では、「サタデーナイトZOO」と言って8月の毎週土曜日と8月15日を 夜まで開園しています!!(入園は8時30分まで)

夜の動物園のいい所は 何と言っても動物達がイキイキしていること!! 昼間の暑さの中では 動物達もまいってしまい、ほとんど動かない💦 動きがないのでよくつまらないと言われました。また 夜行性の動物も多くいるため普段では見ることのできない活発な姿を見ることができるんですよ♪ 飼育員さんによるガイドやごはんタイム、エサやり体験、スタンプラリーなど 楽しい企画もりだくさんです★ 長野市の茶臼山動物園では、8月10日~16日の間「サマーナイトZOO」として、夜9:00まで開園していますよ😊 (入園は8時30分まで)

夜の動物園にでかける時は、虫よけ対策をしっかりすることをオススメします。あとは、必ず歩きやすいくつで行く、てくださいね! 足元が暗いので気をつけて★ 1ヶ月ある夏休み☀ 私のように宿題をため込まずに計画的に楽しんでくださいね~!

おしゃせ

ナカヤマ電器の盆休みは
11日~13日 / 16日~18日

今年のお盆休みは と~ても長いですね!

会社によっては8月10日~18日まで休みかと思われます。

ナカヤマ電器は緊急時のために、14日・15日を時短営業(10:00~16:00まで)

しております。配送が止まっているため応急処置

となります。対応いたします!

LINEはいつでも
対応しますので困った
時はお気軽にどうぞ

今回もきまぐれ通信に
最後までおつきあい頂き
ありがとうございました!

まだまだ暑い夏が続きます
が、体調に気をつけて
お過ごしくださいね♪

